

Delgado vuelve a pedir estado de excepción en la Región Metropolitana: “Que se vea presencia policial y militar”

DELINCUENCIA. Mientras, ministra Siches criticó “amenazas” de legisladores que quieren rechazar prórroga de medida en el sur.

Rodrigo Delgado, ex ministro del Interior de Sebastián Piñera, afirmó que el actual Ejecutivo debe tomar medidas serias para enfrentar los delitos graves que ocurren en el país y específicamente en la Región Metropolitana.

En Emol, Delgado afirmó que “los números no acompañan al Gobierno del Presidente Boric. Si uno ve los números de los delitos de mayor connotación social comenzaron justamente post 11 de marzo, que es cuando ellos asumen. ¿Y por qué? Porque en política y en la vida las señales son tremenda-

mente importantes y las señales que este Gobierno transmitió respecto al tema de las seguridad fueron equívocas”.

Es por la ola de encerronas y portonazos del último tiempo en Santiago que Delgado insiste en el estado de excepción: “Lo encuentro más necesario que nunca. Así como el Gobierno acotó el estado de excepción en la Macrozona Sur, de manera equívoca en mi opinión, perfectamente se podría hacer un estado de excepción para la RM, y también si se quiere acotado a ciertos horarios que se hagan patrullajes mixtos entre

las policías y Fuerzas Armadas”.

El exjefe de gabinete detalló: “Se pueden hacer controles, patrullajes y puntos mixtos en las autopistas. Que se vea una presencia policial y militar que cumple el objetivo de cuidar a las personas. No incluye ni un toque de queda ni coartar libertades”.

GOBIERNO EN EL NORTE

Este llamado se dio en paralelo a la visita del subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, a la Región de Arica y Parinacota, donde anunció recursos para reforzar el trabajo de la Fiscalía.

También ayer la ministra del



AGENCIA UNO

PROPUESTA NO INCLUYE TOQUE DE QUEDA NI COARTAR LIBERTADES.

Interior, Izkia Siches, confirmó que hoy viajará a la Región de Tarapacá para tratar temas de seguridad y criticó a los diputados del norte del país que condicionaron su aprobación a una

nueva prórroga del estado de excepción en la macrozona sur a la instauración de la misma medida en sus regiones. “No somos para nada partidarios de las amenazas”, dijo Siches. ☞